



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

20 mars 2012

Drame de l'A9 Délégation du canton aux funérailles en Belgique

(IVS).- Une délégation valaisanne, emmenée par Jacques Melly, président du Gouvernement, se rend dès mardi en Belgique pour assister aux obsèques des victimes de l'accident d'autocar survenu à Sierre le 13 mars dernier.

Le président du Gouvernement est notamment accompagné par Esther Waeber-Kalbermatten, vice-présidente du Conseil d'Etat, François Genoud, président de la Ville de Sierre et Christian Varone, commandant de la Police cantonale. Des représentants des services de sauvetage - pompiers, sanitaires et policiers – font partie du voyage.

La délégation accompagnera mercredi matin 21 mars la présidente de la Confédération Eveline Widmer-Schlumpf à Lommel, aux obsèques de 17 des victimes (quinze enfants et deux adultes).

La délégation se rendra le lendemain jeudi matin 22 mars à Louvain pour une cérémonie d'adieu aux sept enfants d'Heverlee, décédés dans le drame.

***Note aux rédactions
En annexe la liste des membres de la délégation valaisanne***

